

Nachrichtenticker Dezember 2021



Liebe Mitglieder,

Corona hat uns nach wie vor „fest im Griff“. Deswegen gelten seit einigen Tagen die nachstehend aufgeführten neuen Richtlinien für den Sportbetrieb. Alle diejenigen, die in den Wintermonaten in unserer Halle spielen, sind gehalten, sich konsequent an diese Regelungen zu halten. Natürlich gehen wir davon aus, dass Ihr dies schon aus Gründen des Selbstschutzes tut, dennoch weisen wir Euch nachdrücklich auf deren Einhaltung hin.

Die wichtigste Änderung für uns: Für Erwachsene gilt jetzt die **2G-Regelung in gedeckten Sportstätten**. Tennis in der Halle ist für Personen über 18 Jahre also nur noch dann möglich, wenn sie geimpft oder genesen sind.

Ausgenommen hiervon sind

- Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren
- sowie Personen, die sich aus medizinischen Gründen nicht impfen lassen können und dies durch ein schriftliches ärztliches Zeugnis nachweisen.

Für diesen Personenkreis reicht ein Testnachweis aus:

- Antigenschnelltest oder Selbsttest unter Aufsicht (max. 24 Std.)
- Testheft für Schülerinnen und Schüler

Kinder unter 6 Jahren oder noch nicht eingeschulte Kinder sind von jeglicher Nachweispflicht befreit.

3G-Regelung für Beschäftigte

Eine Sonderregelung besteht zudem für Beschäftigte in Sportstätten: Unabhängig davon, ob sie angestellt, selbstständig oder ehrenamtlich aktiv sind, gelten für sie die Arbeitsschutzregelungen des Bundes.

Spielerinnen und Spieler, die nicht geimpft oder genesen sind, muss der Zutritt zur Tennishalle verweigert werden. Ausgenommen hiervon ist der oben genannte Personenkreis: Jugendliche unter 18 Jahren sowie Personen, die aus medizinischen Gründen nicht geimpft werden können. Der entsprechende Testnachweis ist dann mitzuführen.

Die aktuellen Regelung im Detail zum Nachlesen: <https://www.htv-tennis.de/2g-regel-im-sport.php>

Platzsanierung hat begonnen

Ehe mit den Sanierungsarbeiten begonnen wurde, mussten die Plätze und die Wege vom Laub gesäubert werden. Auf dem Foto ist zu sehen, wieviel Laub sich allein in einer Ecke des Platzes 8 angesammelt hatte. Die Gründergeneration der Tennisabteilung konnte sich beim Setzen der Bäume bestimmt nicht vorstellen, was diese später mal an Laub auf die Anlage fallen lassen würden. Mit viel Mühe und Geduld, der Wind fegte die Blätterhaufen oft durcheinander, gelang es Francesco und seinem Helfer letztendlich die Anlage zu säubern.



Am dritten Novemberwochenende starteten die Spezialisten dann mit der Sanierung. Wer zur Halle geht, kann sich deren Arbeiten ansehen. Die Plätze 5 – 10 werden gründlich überholt und eine neue Sprinkleranlage

wird eingebaut. Im Frühjahr haben wir dann „Plätze wie neu“ und können sozusagen auf Knopfdruck jeden einzelnen Platz individuell bewässern. Und wenn das wie zugesagt klappt, werden wir sparsamer mit dem inzwischen recht teuren Wasser umgehen können.

Wer in den letzten Tagen mal draußen auf der Anlage war, erschrickt beim Anblick der ehemaligen Plätze. Kaum vorstellbar, dass diese wieder in Ordnung kommen. Doch sind wir sicher, dass wir in der kommenden Saison auf ihnen spielen können. Die Baufirma wird's schon richten.

Weiterer Ausbau unserer Anlage

Der Vorstand beschäftigt sich derzeit intensiv mit Überlegungen, unsere Anlage weiter auszubauen, um der mittlerweile wieder wachsenden Mitgliederschaft weiterhin ein attraktives Angebot zum Tennisspielen unterbreiten zu können.

Konkret machen wir uns Gedanken über den Bau von zwei neuen Allwetter-Tennisplätzen plus ggf. deren Überdachung durch eine Traglufthalle. Diese könnten in Verlängerung des Platzes 1 hin zu dem ersten Beachvolleyballfeld errichtet werden. Es handelt sich bisher ausschließlich um Überlegungen, die wir sorgfältig prüfen, auch hinsichtlich Finanzierbarkeit, ehe wir uns entscheiden. Wir halten euch auf dem Laufenden.

Update unserer Beitragsordnung

Keine Sorge, wir erhöhen die Beiträge nicht....

Wir haben der Beitragsordnung nun auch die Arbeitsstunden-Regelung beigelegt, die immer in der Spielordnung stand und damit manchem etwas versteckt erschien. Aus der Spielordnung wurde sie dafür entfernt.

Die gute Nachricht: Jugendliche bis 18 Jahre müssen ab 2022 nur noch 5 Arbeitsstunden leisten (bisher galt das nur bis 15 Jahre). Damit möchten wir auch der höheren schulischen Belastung der Jugendlichen Rechnung tragen.

Last but not least haben wir die Beitragsordnung auch in die englische Sprache übersetzt, um den zahlreichen internationalen Gästen und Mitglieder diese Informationen direkt verfügbar zu machen.

Die Beitragsordnung(en) findet sich auf unserer Webseite hier: <https://www.tc-niederursel.de/verein/mitglied-werden/>

Unsere besten Wünsche für Weihnachten und das Neue Neujahr

„Ja is’ denn heut‘ schon Weihnachten?“ Mit diesem Satz, der im Laufe der Jahre zu einem legendären Spruch geworden ist, erfreute Franz Beckenbauer einst die Fußballfans. Nein, Weihnachten ist erst in gut vier Wochen, doch wünschen wir Euch und Euren Angehörigen in unserer letzten Ausgabe vor den Feiertagen frohe Weihnachten und für das neue Jahr alles erdenklich Gute. Vor allem aber bleibt gesund und außerdem verschont von beruflichen sowie möglichen anderen Problemen.



Und natürlich wollen wir Euch alle in der kommenden Saison wieder auf unserer dann sanierten Anlage sehen. Bis dahin

Euer Vorstand

Frankfurt, Ende November 2021